

9月鑑賞会 左手のピアニスト・智内威雄 招待者数:12人

鑑賞後の感想

- いつもご招待ありがとうございます。目が覚めるほど精神を鼓舞させていただきました。
- 今回、埼玉から震災避難で招待していただきました。
子どもは、左手だけで、あんなに良い音が出せてすごいなあと言っていました。
足のペダルについて、当日ニュースに書いてあったので、足をよく見ていたようで、
高い音の時に、足をいっぱい使っていたと言っていました。



左手だけで、とても厚みのある演奏ができることにびっくりしました。お話も面白く音楽っていいなと思いました。とても貴重な体験をさせていただきましてありがとうございました。また、次回もぜひ鑑賞させていただきたいと思っております。

7月鑑賞会 ダイアル ア ゴースト (劇団うりんこ) 招待者数:23人

鑑賞後の感想

- すごく面白かった。にぎやかで、笑ってしまいました。(千葉県)
- お話がすごくおもしろくて、ホウノリアがかわいかつたです。みんなすごく頑張っていたので「すごいな！」と思いました。これからも頑張ってくださいね。ありがとうございました！
- すごくおもしろかったです！時間があっというまででした！1人何役かやってらっしゃるなあ～と思って見ていきましたが、最後に出ていらした役者さんが思いのほか少なくびっくりしました。うりんこの他の劇も見たいです！(東京)
- はじめての高学年向けの劇ということで、子どもが最後まで集中してみられるかどうか心配していましたが、楽しく見ることができました。場面転換が早く、セリフや、表情など、とても面白かったです。子どもは、思いっきり笑っていました。わからなかつた言葉は少しだけだったようで安心しました。とても貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございました。また、次回もぜひ、鑑賞させていただきたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

子どもの様子

- とても面白かったと、大笑いしてました。(千葉県)
- 見入っていました。



7月鑑賞会 いえでででんしや (劇団コ一口)

招待者数:45人

鑑賞後の感想

- 空をとんだり、海に入ったり、とてもきれいに電車の色が変わったり、神秘的。家出した子どもたちがママに言わされた言葉、我が家のことかしらと、ちょっと反省しました。いえでででんしやの中で起きることが、楽しくて、乗りたいなあとと思いました。テンポも良くて、1時間があつという間。「りゅうぐうのつかい」の格好も、すごくきれい！うしろ姿も。家族みんなで楽しめました。（千葉県）

- 今回も楽しかったです。ありがとうございます。（東京）
- とても良いひとときを過ごさせて頂きました。
できれば、もう少し早い時間だとありがたいです。（宮城県）



子どものようす

- いつも楽しみにしています。ありがとうございます。
笑えるところがあつたのしかったようです。共感できるところがあつて、いえでを疑似体験できたかな？（千葉県）
- しんけんに見入っていました。（東京）
- 子どもが、たくさん笑って楽しめました。（宮城県）

5月鑑賞会 ピノキオ (人形劇団むすび座) 招待者数:85人

鑑賞後の感想

- すばらしかった！子どもたちの、のめりこみがすごかった。（東京）
- 予想以上の劇でした。展開もすばらしかったです。はじまりから最後まで、本当に楽しかったし、たくさん感動しました。（東京）
- この度は素敵な公演をありがとうございました。人形の動きも人間の様で、出演者の方の愛や想いが込められているのが伝わり、入りこんでしまいました。（東京）
- 舞台で人形を動かす劇は初めてでしたが、人形の生き生きとした動きや歌やストーリーがとてもよかったです。演じている方々が、子ども達に愛を伝えてくれているのを感じて、感動しました。

（福島県）

- 子どもの頃、母親に連れられて何回か人形劇や影絵を観に行きました。自分の子どもにもそのような機会を与えてやりたいと思っていました。初めて連れて行く事ができ、私も楽しむことができました。古典的な感じではなく、新しい人形劇だなあと感じました。でも今の子どもにはそのような要素は必要なのかなあ・・と感じましたし、私も笑わせていただきました！
台詞回しも早く、動きも激しかったので、低学年～が対象ということなので、幼児向けではない事がよくわかりました。
- 人形の動きがとてもリアルで面白かったです。心あたたまるお話をしました。（埼玉県）
- 子どもとプロによる人形劇を観るのは初めてでした。動きが生きているようで迫力がありました。

- ・親子で長い時間、あつという間で、笑いあり、涙あり、とてもすてきな舞台でした。お声をかけていただいてありがとうございました。(埼玉)
- ・親子の大切な時、思い出をありがとうございました。(宮城県)
- ・楽しかったです。ピノキオが人間にならなくて残念でした。(東京)
- ・子どもたちも最後まであきずに見ていました。たのしかったです。(千葉)



子どものようす

- ・子ども達も、声が出てしまう程、入りこんでいました。ありがとうございました。(東京)
- ・6歳の娘と9歳の息子も、とても楽しんでいて、良い経験をさせていただきました。避難された方もたくさん来られていて、交流とリフレッシュの場になっているようでした。震災から4年がすぎてもこのような支援をしていただき感謝しています。ありがとうございます。(福島県)
- ・歌うところ、踊るところは3歳になったばかりの息子もじーっと集中していました。最後はとても感動した！！！と長男は言っていました。



- ・とても楽しんで、声をだして笑っていました。(埼玉県)
- ・集中して見入っていました。また、一緒に来たいです。(宮城県)
- ・小さい子には託児もあり、大きい子は一緒に観れました。(埼玉)
- ・感動していた(東京)
- ・死神が怖かったようです。(東京)